

24時間テレビ34「愛は地球を救う」 参加活動について



会報・ホームページ委員 嶋田 俊二郎



ゲームを楽しんでいる男性

業務企画部のオリジナルエコバックに詰めて配布しました。「たくまくん」のロゴマークを配したエコバックは大変好評で特に女性の方にかわいいと喜んでいただきました。350組用意した配布物は2日間で全て配りきることができ、北海道会の厚い組織・活動を広報できたと思います。また、お子さんを連れたご家族向けの企画として、募金参加者を対象にトランプを使ったカードゲームに参加していただき、景品として子供が喜ぶフィギュア等の粗品を進呈しました。このおもちゃの景品は対外広報推進委員の尾上先生の伝手から格安で仕入れていただいたものでした。ウルトラマンやデビルマン等年代物のレアグッズが多くお子さんはもちろんですが、お父さん世代にも魅力のあるおもちゃが多数ありました。フィギュアが好きなSTVの明石アナウンサーもブースに遊び来てくれました。このゲーム企画のおかげで、お子さん連れのご家族を中心とした一般の方々に2日間に渡り途切れることなくブースに訪れていただくことができました。初日の夜の人だかりは、まるでお祭りの出店のような雰囲気が漂っていました。

2日目の朝9時半頃本会ブース前にSTVのテレビ撮影が行われ、加藤会長はじめ対外広報推進委員の方々がテレビ放映されました。リハーサルでは加藤会長へのインタビューがあつたのですが、本番では生放送のため時間の関係からカットされてしまったのが少し残念に思いました。しかし、その後テレビ放映による告知を見て来場された方が数名いらっしゃったので、一般の方々に対する広報として効果があつたものと思われます。

ブーステントに掲げた行政書士会の横断幕を目にした父母の方々から「行政書士さんにはどんな相談をすればいいの」等、業務に関するご質問をいただき、一般の方々への広報活動として一定の成果を得られたと実感しております。無料相談に関する問い合わせも数件ありました。



用意した景品の数々



楽しんでいる子供

また、19日に行われました「女性行政書士による女性のための無料相談会」の講師、杉山久美子山口会副会長がSTV前本会ブースを訪問され北海道会の広報活動をご覧になりました。

私は今年度はじめて活動に参加させていただいたのですが、率直な感想としてこんなに沢山の方々がブースに訪れていただけたことに驚きました。STV前には本会のブース以外にも様々なブースが設置されておりましたが、周辺では本会のブースが一番賑わっていました。これは、お子さんが喜ぶカードゲームを企画し、お母さんに喜んでいただけるエコバックを製作された委員の方々の努力の賜物だと感じました。少ない予算の中で一般の方々に喜んでいただけるイベントを成功させるためにアイデアを出し合い、景品の袋詰めやエコバックを手作りした努力の結果だと思います。

今年度の参加活動は天候にも恵まれ、皆様のご協力により募金者数延べ511名という多数の方々に募金をいただき、本年度も無事終了することができました。募金活動に賛同され、ご協力いただいた方々及び各支部の皆様に感謝申し上げます。誠にありがとうございました。募金参加者、募金総額は以下のとおりです。



本会のテントブース



今年はトランプゲーム



大賑わいの本会ブースの様子



加藤会長と杉山山口会副会長



STV撮影の様子

24時間テレビ34 募金者名簿とりまとめ (敬称略・五十音順)

(敬称略・五十音順)

太り吾俊尋みきま美花央治結愛加聖智かえ平ろ介代治ほ暉子か川寛輝夫き美水らき美子俊郎介一た彦之嗣美き博瀬い音と人美ゆゆ維緒
申い大秀千こうう宏衿真榮実 彩大奈りみ将ひ亮麻修た知津の川征三ゆ し和太乃. 複博大笑保う汐 一あみ真真
由あきゆり田布深本本 毛毛澤ろろ賀が賀原本も本本す 谷谷立だ よ田田. 賀地間山木せ瀬ろ 中じじ田田
階川野村山わわわ田田. 賀地間山木せ瀬ろ 中じじ田田
二西西西西にに沼根根根根乃野野野のの羽は羽萩橋は橋橋は長長長羽は林林林林原原原原原原ピひ平平平平ひ廣広ひ廣ひ寛広ふ心藤藤

募金者数 511名

合計 186,370円